

2 20/06/25

OPINIÓN



OPINIÓN 🔪 🥝

RED COMPARTIDA

¿AUTOS PARA LA SEDENA CON CONTRATISTA SIN EXPERIENCIA?

róximamente se viene una licitación para proveer de vehículos a la Secretaría de la Defensa Nacional y lo que nos cuentan es que hay un interesado que buscaría colocarse como proveedor en un proceso de licitación que valdrá varios cientos de millones de pesos y entre las razones sociales que tiene hay una que al parecer se llama Tres Ríos Motors, que ya ha obtenido acuerdos con los Servicios de Salud de Sinaloa así como con el Instituto Tecnológico de Sonora y su socio principal hizo una nueva empresa para entrarle a la Sedena. Hasta ahí todo parece bien, pero resulta que el socio principal de esta empresa, al parecer se llama Pedro Pidal, ya tiene otra empresa que según se llama Chev Santa Fe, o Chevsantafe, que no cuenta con experiencia para prestar este servicio y es la que va a usar para el proceso porque, literalmente, está limpia. El tema, se dice, es que en la Sedena habrían hecho una investigación de mercado y esta empresa tiene 55 reclamaciones recabadas por Procuraduría Federal del Consumidor, de César Escalante, por tácticas de venta coercitivas o desleales, incumplimientos de plazos de entrega, negativas a devolver depósitos y defectos de fabricación. El asunto es que a la hora de hacer la investigación de mercado resultó que Europremium también es parte de ese conglomerado de empresas en donde habría al menos otras 21 concesionarias en el país. El caso es que ahora con Chevsantafe quiere entrar a la Sedena y en su historia de vida resulta que en 2020, a solo un año de creada, se llevó contratos con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, en un proceso resuelto en solo tres días; y otro con la Secretaría de Administración de Puebla.

na cifra que ha encendido a redes sociales, es que en cinco días de combates entre Irán e Israel se han dado menos muertos que en el mismo periodo en nuestro país, producto del crimen organizado. Nos cuentan que mientras en medio oriente hay 264 muertos, en México han habido 284 muertos. Diversas organizaciones civiles señalan que esto es muestra de que no hay resultados tangibles con la aplicación de la estrategia de seguridad del actual gobierno, mien-

tras otras voces, mencionan que es lamentable, pero se está en el camino correcto. Lo cierto es que el dato en Palacio Nacional incomoda, pero será el gabinete de seguridad quien tenga que dar respuesta a los cuestionamientos que se realizan en redes a esta situación, por lo cual, será hasta la próxima semana, si alguien lo recuerda, que se atienda el tema.

ues finalmente se decidió que la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y la Fuerza Interinstitucional de Reacción Táctica (FIRT) Olmeca se pusieran a trabajar en Tabasco para, ahora sí, intentar ponerle un alto a la delincuencia y en el primer día detuvieron a 10 hombres y una mujer por temas de narcomenudeo, armas y secuestros, y eso que fueron solo recorridos preventivos de la FIRT Olmeca en zonas como Villa Ocuiltzapotlán, las rancherías Medellín y Madero y la Medellín y Pigua y en el municipio de Jalpa de Méndez. ¿Se va a ir a vivir un rato a Tabasco Omar García Harfuch como lo hizo en Sinaloa?

Se acuerda de su auditor de confianza David Colmenares? Nos dicen que en estos días enfrenta una pugna interna por grupos que buscan su reelección o una sucesión para quedarse con la titularidad de la ASF y eso generó una auténtica cacería de expedientes de ex servidores públicos que formaron parte del gobierno de Enrique Peña Nieto con la finalidad de fincar responsabilidades administrativas o penales de manera injustificada y a destiempo. La lucha al interior de ese organismo es de tal magnitud que hay dos frentes abiertos, en uno está Víctor Manuel Andrade Martínez, titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos, del grupo del auditor y enfrente Heladio Ramírez Pineda, director de esa área, del Grupo Oaxaca - su padre fue el gobernador- y los dos intentan a como dé lugar, desempolvar casos relevantes que terminaron en nada. Sin embargo, como se acerca el relevo o la continuidad al frente del mando, sacaron la escoba y trapeador para, del baúl de los olvidados, revivir las investigaciones para que no pierdan vigencia y comenzar a citar a personas con la finalidad de solicitar inhabilitaciones o en su defecto acciones penales sin sustento.